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Frage Nummer 30 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie sieht die Unterstützung und 
Entlastung für die Förderlehrkräfte konkret aus, von der sie in 
ihrer Antwort zu Frage 2 der Schriftlichen Anfrage der Abgeord-
neten Annette Karl „Eigenverantwortlicher Unterricht von För-
derlehrern“ unter Drs. 18/7068 spricht? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Um Förderlehrkräfte unterstützen und entlasten zu können, prüft das Staatsminis-
terium derzeit intensiv und auch mit dem Ziel einer konkreten Umsetzung Möglich-
keiten der Vergabe von Anrechnungsstunden. Diese kommt beispielsweise bei Tä-
tigkeit von Förderlehrern an mehreren Dienstorten in Betracht. Spielräume für eine 
Unterstützung und Entlastung müssen aber auch mit Blick auf Haushaltsmöglich-
keiten und vor allem auf die Gewährleistung der Unterrichtsversorgung bewertet 
werden. 

 


